



Foto: www.kathbild.at/rupprecht

„Maria Grün“ im Prater erstrahlt wieder

Im Rahmen einer Festmesse mit Generalvikar Franz Schuster konnte Anfang Oktober der Abschluss der umfangreichen Renovierung der Kirche „Maria Grün“ im Prater gefeiert werden. Da die Kirche abzusinken drohte, musste in mehrmonatiger Arbeit das gesamte Fundament unterfangen werden. Im Frühjahr wurden dann die kaputten Mauern neu verputzt und ebenso wie die Bänke frisch gestri-

chen. Darüber hinaus wurden Dach und Regenrinnen erneuert sowie der Eingangsbereich „barrierefrei“ gestaltet. Kirche und Vorplatz sind nun aus Sicherheitsgründen beleuchtet. Ein ruhiger Wallfahrtsort, der an Attraktivität deutlich gewonnen hat, wie Rektor P. Kriz betont. Jeden So. 11.30 Uhr Gottesdienst, Nachmittags um 14.20 h Rosenkranz, um 15 h Segen oder in der Fastenzeit Kreuzwegandacht.